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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 １２８ 回 例 会 

日 時：2017年 6月 12日（月） 

19：00～20：00 

会 場：すまいるプラザ 

・開会                             秋山 幹雄 SAA 

 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・ロータリーソング斉唱                              

 

・会長挨拶                            石川 均 会長 

皆様こんばんは。 

 先週の例会で関東甲信の梅雨入りは 6 日か 11 日と予想いたしましたが、7 日に

四国、中国、近畿、東海、関東信越が一斉に梅雨入りとなりました。引続き会員

の皆様におかれましては健康管理にご注意ください。 

本日は朝から新幹線に乗り名古屋にいってまいりました。恒例の前期の決算報

告です。更に今月は株主総会がありますので、これも毎年のことですが少し心が

落ち着かない毎日が続きそうです。 

さて、武田さんと児玉さんは米国・アトランタで開催されております 2017 年

ロータリー国際大会に参加しております。最新の武田さんの Facebook には現地

の様子のアップがありました。宇都宮さつきロータリークラブのバナーも持参い

ただいたようで、まじめに活動いただいているようです。 

いよいよ皆様の前で点鍾を鳴らし、挨拶させていただくのも今日で最後となり

ました。後ほど一年総括をさせていただきますが、一年間のご協力、誠にありが

とうございました。 

それでは本日も「好意と友情」を深めてまいりましょう。 

以上 

 

会員誕生日祝 

① 諸鹿大介会員  6 月 29 日(木) 

石川会長から 6 月誕生日会員に祝品(香蘭食事券)贈呈して記念撮影 

http://gyouzakouran.com/ 

☆Happy Birthday to You   
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・幹事報告                           齊藤 昇吾 幹事 

☆ ロータリー国際大会 6 月 10 日(土)～14 日(水) アトランタ 

 ・参加 武田文夫次期会長、児玉博利次期幹事 

 

１．本日の連絡 第 128 回例会 6 月 12 日(月) すまいるプラザ 

 ・2016～2017 年度総括 石川均会長、齊藤昇吾幹事 

 

２．宇都宮陽東ロータリークラブ創立 25 周年記念事業 6 月 15 日(木)  

  「健康と奉仕」 ～私はどんな最後を迎えたいか～ 安楽死を考える  

・宇都宮グランドホテル 受付 18 時 開始 18 時 30 分 懇親会 20 時 

 ・出席予定 齊藤昇吾幹事、滝川悦子会員 

 

３．第 129 回例会 6 月 19 日(月)  マジックタウンカフェ 

 ・納会 開始 18 時 30 分 

 

４．第１回ＲＬＩ研修会 6 月 24 日(土) 宇都宮グランドホテル 

   ・開会 15 時 30 分  

・出席予定 齊藤昇吾幹事、葆東雅仁社会奉仕委員長 

 

５．特別休会④ 6 月 26 日(月)  

 

☆ロータリーの友 2017 年 6 月号Ｐ23 に掲載してあります 

・2016 年 11 月 27 日(日)開催 ロータリー財団 100 周年記念 

・宇都宮さつきロータリークラブ第 105 回例会並びにロータリー財団学友会第 39 回総会 

 

・委員会報告                              各委員会 

① 親睦活動委員会 吉川泰行委員長 

   ・第 129 回例会 2017 年 6 月 19 日(月)納会 マジックタウンカフェ 
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・出席報告                          三菅 敦 出席委員 

会員総数 25名  出席 18名  出席率 72.0％ 

・スマイル報告                       スマイルボックス担当 

① 石川均会長 

宇都宮さつきロータリークラブの会員の皆様、一年間本当にお世話になりました。 

② 齊藤昇吾幹事 

石川会長、1 年間ありがとうございました。渡邉正芳さん、スマイル報告の応援メッセ

ージに感謝します。   

③ 和知孝道会員増強委員長  

石川会長、1 年間お疲れ様でした。 

④ 久我臣仁会計 

石川会長、斎藤幹事、1 年間おつかれ様でした。会計の協力ありがとうございました。  

・2016～2017 年度総括                    石川会長・斎藤幹事  

① 石川均会長  
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はじめに、会員の皆様のご理解とご協力をいただき、一年間の会長の任期を満了するこ

とができますことを、心より御礼申し上げます。また、齊藤幹事や各委員長の皆様に支え

られ、おおむね予定通りのクラブ活動を終了できます事を重ねて御礼申し上げます。 

さて、2016-17 年度は昨年の 7 月 4 日（月）第 88 回例会・第 1 回クラブ協議会からス

タートし、来週 6 月 19 日（月）第 129 回例会・納会で終了します。延べ 42 回の例会を実

施いたしました。その他に会長としては第 2550 地区の各種セミナーや研修会への参加、

第 3 グループの会長・幹事会、宇都宮青少年タイムカプセル開封事業実行委員会などで計

12 回の会議等への出席がありました。この一年間 365 日の内、54 日は何かしらロータリ

ーに関する活動をしていたことになります。和知パスト会長や夏目パスト会長も同様の時

間を掛けていたのかと思うと、改めて敬意を表するところであります。 

会長として例会前後のルーティンですが、月曜日は午後 3 時過ぎからその日の例会の会

長挨拶を考え、齊藤幹事から事前に届いている例会進行表や理事会招集通知を確認して、5

時 30 分頃には会社を出て例会場に向かうという感じでした。ちなみに、会長挨拶文につい

ては郷広報委員長の作ってくれたマニュアル通りにワードで明朝体、12 ポイントで作成し、

翌日の午前中には広報委員の皆様にお送りしておりました。初めのころは結構この挨拶文

作成が大変でした。広報委員の皆様には大変ご苦労掛けましたが、記録写真を含めて活動

実績がしっかり残せていると思います。今後もぜひ継続をお願いいたします。ちなみに挨

拶文を考えるにあたり 3 時頃からが適する理由としては、天候・株式・為替・主要ニュー

スなどがだいたい出そろう時間帯ですのでネタが拾いやすいからです。次期会長にも参考

になれば幸いです。 

次に会員増強ですが、9 月 1 日付で増子邦彦（ますこ くにひこ）さんが、3 月 1 日付

で諸鹿大介（もろが だいすけ）さんに入会いただきました。誠にありがとうございます。

来年度も和知会員増強委員長を中心に、全会員が会員増強委員ですので、特に若手や女性

会員を増やせるように頑張りましょう。当クラブの強みは会員構成の多様性と専門性にあ

ると思います。 

また、新たな取組の一つとして Facebook を使った例会の同時配信にチャレンジいただ

きました。先般の定款変更の中でも明示されております通り、ウェブサイト上での例会開

催も認められておりますので、今後さらに内容の充実を図り、他クラブに先がけた事例と

なります事を期待しております。 

奉仕活動としては、昨年からの継続事業として取組んでまいりました宇都宮 10 クラブ合

同でのタイ国への消防自動車寄贈が完了し、宇都宮青少年タイムカプセル開封事業も 10

月に完了いたしました。また、10 月から開始しましたエコキャップでワクチンプロジェク

トも継続中であります。当クラブの現在の財政面ではなかなか大きなプロジェクトは無理

かと思いますが、栃木ガバナーのご指導にもありましたように、今後は地区補助金やグロ

ーバル補助金等を研究し活用できるようになれればよいかと思います。 

米山記念奨学生の受け入れについてですが、ヒシグスレン・ボロム・エルデムさんの

2016-17 学年度が 3 月に無事終了し、3 月 27 日に送別会を開催いたしました。当日、本人

から「子供が出来ました。」との発表があり、皆さまも大変驚かれたと思います。引続き暖

かく見守っていただくことをお願いいたします。2017-19 学年度の 2 年間は楊怡飛（ヨウ 

イヒ）さんとのお付き合いになりますが、児玉カウンセラー中心に会員全員でサポートし

てまいりましょう。 

次に戦略計画の件ですが、2016-17 年度の会長方針の中でも「戦略計画の協議の機会を

つくる。」と上げさせていただきましたが、実際には形には出来ませんでした。一度、齊藤

幹事、武田次年度会長、児玉次年度幹事との話し合いを持ちましたが、最初に乾杯をして

しまいましたので、終始ロータリー談議になり本題の結論に至りませんでした。改めて、
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先般の理事会で戦略策定チームの設置を承認いただきましたので、武田年度中のまとめを

行い、湯澤年度からの実施の運びとなりますので会員の皆様にもご承知置きいただきたい

と思います。 

その他、この一年間で特に印象深かった事ですが、10 月の地区大会では 23 日の本会議

の前日の 22 日に RI 会長代理ご夫婦歓迎晩餐会が開催され、齊藤幹事と二人で出席いたし

ました。国際ロータリークラブ第 2520 地区（宮城・岩手）のパストガバナーで塩竈ロー

タリークラブの桑原茂様ご夫婦が会長代理として出席いただきました。塩竈は仙台支店立

上の時からしばしば足を運んだ場所でありましたので、塩釜港の市場の話題など親しくお

話しさせていただきました。また、ご同行の塩竈ロータリークラブの会長が宮城を代表す

る日本酒の「浦霞」の蔵元、株式会社佐浦の社長でありましたので、更に親近感を覚えた

ところでありました。 

もう一つは、8 月 8 日のコンセーレでの納涼会ですが、吉川親睦活動委員長のお計らい

で、ケーキまで用意していただき 55 歳の誕生日のお祝をしていただきました。思い出に残

る誕生日となりましたことを改めて御礼申し上げます。 

結びになりますが、「好意と友情」を深められる事を一番に考え一年間を過ごして来たつ

もりではありますが、至らない点も多々あったかと思います。次年度会長・幹事におかれ

ましては、悪かった点は微分し、良かった点は積分していただき、更にクラブ活動が活性

化することにご尽力いただくことを心より期待しております。以上、会長としての一年間

の総括とさせていただきます。ご清聴、ありがとうございました。 

以上 

 

② 齊藤昇吾幹事 

       
 

１． 効率の良いスムーズな例会 

① 例会場の部屋を広い場所に移動した。 

② 例会場準備と後片付けをコンセーレに頼んだ。 

③ 食事のメニューを毎回替えた。 

２．会員のためのクラブ 

①例会ごとに進行予定を全員に周知した。 

②委員会ごとの連絡を出席会員に周知した。 

③例会の運営に会員の会社を優先した。 

 ・吉川泰行→誕生日の餃子券 

  会員の誕生月祝、ロータリアン卓話者のお礼 
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  下館ロータリークラブ潮田武彦第 2820 地区ロータリー財団学友会会長は、 

  宇都宮の餃子の中で、香蘭が 1 番おいしいとのこと。 

  ・亀井光一郎→会員勤続年数祝、ロータリアン卓話者のお礼 

 ・増子邦彦→2017～2018 年度地区委員名刺作成 

３．ロータリー財団 100 周年事業 

 ①2016 年 11 月 27 日(日)シテ・オーベルジュ 

②宇都宮さつきロータリークラブ第 105 回例会並びに 

 ロータリー財団学友会第 39 回総会 

③ ジャマイカメトロポリタンロータリークラブとの交流 

・ｉｎｎｅ ｏｎｇｋｏｄｊｏｊｏの来日に合わせて、会を実施 

・ｉｎｎｅは、ロータリー財団学友会副会長 渡邉恵三子の友人 

④ ガバナー月信（栃木県ロータリアンに周知）2017 年 2 月号に掲載 

⑤ ロータリーの友（日本ロータリアンに周知）2017 年 6 月号に掲載 

４．ホストクラブの役割 

  ①宇都宮三陽さつきロータリークラブ合同例会 

・ＣＤに記録を残し、配布する。 

・さつき出席会員、佐藤節特別代表、楊悟飛、陽東(菊地澄男会長、長谷川晃幹事)、 

 陽北(加藤紀夫会長、古矢幸伸副幹事)、陽南(芳賀清多会長、増渕義利幹事) 

  ②実行委員会を創立 

・宇都宮市内１０ＲＣゴルフ親睦大会 2018 年 5 月 6 日(日)宇都宮カンツリークラブ 

５．宇都宮さつきロータリークラブ会員としてこれから 

① 「感心」新しいものに興味を持ち続ける。 

② 「感動」いつまでも感動する心を持ち続ける。 

③ 「感謝」皆様に感謝の心を持ち続ける。 

 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・閉会                             秋山 幹雄 SAA 
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